

## **Ignacia Fernández asume como nueva ministra de Agricultura**

Salió como subsecretaria y volvió como ministra. Ignacia Fernández vuelve a la cartera de Agricultura designada por el Presidente Gabriel Boric, luego que el mandatario le pidiera la renuncia a Esteban Valenzuela como ministro de esa cartera. Fernández estuvo en Agricultura hasta que dejó el cargo para apoyar la candidatura de Carolina Tohá. Es independiente, socióloga de la Universidad Católica, con máster en Ciencia Política en la Universidad de Chile y doctorado en Sociología en la Universidad de Barcelona; dirigió el Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural y trabajó como asesora en la Dipres entre 2014 y 2015. Con su nombramiento pasa a ser la tercera mujer en el ministerio de Agricultura, después de Marigen Hornkohl (DC) y María Emilia Undurraga (Evópoli).